

Gobierno brasileño interesado en la cooperación con Rusia



Moscú, 20 jun (RHC) El presidente brasileño, Michel Temer, informó de su interés en la cooperación entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Económica Euroasiática (UEE).

En un disertación pública en un foro empresarial en la capital rusa, el mandatario brasileño expresó: “Trabajamos por una aproximación entre el Mercosur, donde trabajaremos por su renovación, y la UEE (Rusia, Kazajastán, Belarús, Armenia y Kirguistán)”, declaró.

Al respecto, el politólogo y presidente del comité de Educación de la Duma (cámara baja rusa), Viacheslav Nikonov, indicó a Prensa Latina que tal declaración de Temer es seria y se escucha por primera vez.

Pienso que fue uno de los principales momentos de la intervención del mandatario brasileño, pues la cooperación entre esas dos uniones es crucial.

Además, la UEE cada vez más se considera como una realidad internacional que puede colaborar con otros bloques económicos, señaló el politólogo ruso.

Esta visita nos da la oportunidad de reunirnos con dirigentes del parlamento ruso y ahora tuvimos una reunión con inversionistas de este país, interesados en estar presentes en Brasil, señaló por su lado

Temer a la prensa latinoamericana.

Además, viajamos acompañados de algunos inversionistas brasileños interesados en poner su dinero en la economía rusa, afirmó.

Veo mucho entusiasmo para la integración entre ambos países y escuché la intervención de nuestro ministro de Industria y Comercio Exterior ante los empresarios rusos y veo un buen resultado para el primer día de trabajo en este país, apuntó.

Además, buscamos un refuerzo de la base jurídica con Rusia, en medio de la estabilidad económica que alcanzan nuestros países, consideró el jefe de Estado que en los últimos meses enfrentó protestas masivas para exigir su renuncia.

Brasil crece paulatinamente, ahora con el uno por ciento en el primer trimestre de este año y hay indicadores de que lo va a seguir haciendo, mientras la inflación ahora se sitúa en un cuatro por ciento, del 10 cuando llegamos al Gobierno, opinó.

La crisis política no perjudica nuestra economía, dado su solidez, consideró Temer, quien afirmó que las investigaciones en torno a su persona son un asunto jurídico, no político.

Mañana tenemos la intención de ver con el presidente Vladimir Putin y el primer ministro Dmitri Medvedev el asunto de las exportaciones de carne brasileña a Rusia, después de los casos de enfermedades registradas, recordó.

Sin embargo, Temer destacó que ni siquiera en esas circunstancias Moscú, un importante consumidor del citado producto, cambió su parecer y mantuvo sus importaciones desde el país sudamericano.

Rusia registró en los últimos tres años un descenso sustancial en su comercio bilateral con naciones sudamericanas

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133325-gobierno-brasileno-interesado-en-la-cooperacion-con-rusia>



Radio Habana Cuba